

Les professionnels du tourisme ont traversé une bonne saison dans le sud Ardèche. Une météo clémente et des touristes nombreux ont permis cette situation dans le Vallon-Pont-d'Arc. Il s'agissait de la troisième saison depuis l'ouverture de la [CAVERNE DU PONT D'ARC](#). La tendance à la hausse du nombre de touriste a été constatée dès mai et juin et si juillet a été un peu lent, août a été exceptionnel. Le taux de réservation pour septembre et octobre est bon. L'office de tourisme de Vallon-Pont-d'Arc a été revu, avec des locaux neufs, des aménagements ont été faits au Pont d'Arc avec parkings et navettes.